



www.mg.co.id

## Inter Diminta Tak Mudah Kecolongan

CREMONA (IM) - Inter Milan meraih kemenangan atas tuan rumah Cremonese dengan skor 2-1 dalam pertandingan Liga Italia yang berlangsung di Stadion Giovanni Zini, Minggu (29/1) dinihari WIB. Inter sempat kebobolan lebih dulu di menit ke-11. Adalah David Okereke yang bisa membobol gawang Andre Onana. Gol indah David Okereke dari luar kotak penalti.

Gol itu rupanya disebut pelatih Simone Inzaghi membuat Inter ketar-ketir. Maklum, Nerazzurri sebelumnya kalah dari Empoli, sehingga kebobolan dari lawan dikhawatirkan bisa membuat tim goyah.

Namun, Inter Milan justru merespons gol itu. Dua gol Lautaro Martinez memastikan kemenangan Si Ular Besar. "Saya sangat senang dan saya mengucapkan selamat kepada tim saya atas kinerja yang hebat. Mereka mengambil pendekatan terbaik, dan sayangnya kemudian kebobolan dengan gol berkelas, yang bisa menciptakan masalah bagi kami setelah kekalahan dari Empoli. Tetapi

sebaliknya, kami tetap tenang dan berkonsentrasi," kata Inzaghi kepada DAZN.

Ia memuji karakter yang diperlihatkan timnya. "Sulit melawan tim Cremonese, yang dalam beberapa hari terakhir telah menyingkirkan Napoli dari Coppa Italia dan meraih satu poin di Bologna. Saya sangat senang dengan karakter yang ditunjukkan tim saya, sebab setelah kekalahan yang tidak menyenangkan, kebobolan gol di awal permainan bisa sangat merusak. Kami harus lebih fokus menjaga ritme permainan dan tidak mudah kecolongan," ujarnya.

Kemenangan membuat Inter Milan mengoleksi 40 poin. Sementara Cremonese masih

LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

menjadi juru kunci dengan 8 poin. vdp

## Juventus Lepas McKennie ke Leeds

TURIN (IM) - Juventus sepakat melepas Weston McKennie pada bursa transfer Januari ini. Gelandang Amerika Serikat itu bakal memperkuat Leeds United dengan status pinjaman. Mengutip The Athletic, Juventus dan Leeds mencapai kesepakatan verbal soal transfer McKennie. Pemain berusia 24 tahun itu akan dipinjam klub Liga Inggris tersebut sampai akhir musim.

McKennie sendiri sudah sepakat pindah ke Leeds United. The Whites akan menggunakan jasanya sampai akhir musim, dengan opsi mempermanenkannya.

Transfer McKennie tinggal menunggu tahapan selanjutnya. Guna merampungkannya, sang pemain absen saat Juventus melawan Monza di Liga Italia, Minggu (29/1).

"Jelas tidak (McKennie akan bermain). Ada rumor tentangnya. Saya pikir kedua klub sudah punya kesepakatan, jadi tak ada gunanya membawanya besok," kata pelatih Massimiliano Allegri.

Sebelumnya, Nottingham Forest juga mengejar McKennie.

Namun, Leeds memimpin persaingan McKennie dan kini bakal mendapatkannya.

McKennie bergabung dengan Juventus sejak musim 2020/2021. Ia sudah punya 65 penampilan dan bikin 8 gol, dan turut membantu memenangkan gelar Coppa Italia 2020/2021 dan Piala Super Italia 2020.

Allegri mengaku timnya tidak akan mendatangkan pemain baru untuk menambal posisi McKennie pada bursa musim dingin ini. Ia akan memakai kekuatan yang ada saat ini. Beberapa pemain semisal Juan Cuadrado dan Mattia De Sciglio bisa digeser untuk posisi gelandang tengah.

Jika McKennie pergi kami memiliki Cuadrado, De Sciglio dan Soule," kata Allegri. vdp

WESTON MCKENNIE  
Pemain Juventus

Pemain Manchester United melakukan selebrasi usai Casemiro mencetak gol ke gawang Reading.

## Hanya MU yang Berpeluang Raih Quadruple

"Saat ini kami tidak terlalu memikirkan trofi. Jalan masih panjang, khususnya musim ini, kami bahkan belum setengah jalan, masih banyak pertandingan," kata Erik Ten Hag.

JAKARTA (IM) - Manchester United (MU) melaju di Piala FA 2022/2023. Setan Merah pun menjadi satu-satunya klub Inggris yang mempunyai peluang untuk meraih quadruple.

Dalam laga di Old Trafford, Minggu (29/6) dinihari WIB, MU memetik kemenangan 3-1 atas Reading. Dalam laga babak keempat Piala FA 2022/2023, Casemiro mencetak dua gol pada menit ke-54 dan 58, satu gol lainnya tercatat atas nama Fred pada menit ke-72. Gol tim lawan dicetak Amadou Salif Mbengue di menit ke-72.

Dengan melajunya MU ke babak kelima Piala FA, tim asuhan Erik ten Hag pun masih mempunyai peluang untuk menjadi juara di empat ajang. Di Piala Liga Inggris, MU sudah menajejak ke semifinal. Berpotensi ke final karena MU

mempunyai keunggulan agregat 3-0 atas Nottingham Forest menatap semifinal leg II.

Sementara di Liga Inggris, MU menempati posisi keempat di klasemen. The Red Devils mengumpulkan 39 poin, berjarak 11 poin dari Arsenal di posisi pertama. Dengan Liga Inggris masih menyisakan 18 laga, secara hitung-hitungan kasar MU masih bisa mengejar Arsenal. MU juga masih bertahan di Liga Europa. Bruno Fernandes dan kolega akan berhadapan dengan Barcelona di babak playoff fase knock-out. Ini menjadi peluang bagus MU untuk menyudahi puasa gelar sejak 2016/2017. Squawka yang mengungkap data itu.

Beberapa waktu lalu, Ten Hag sudah mencanangkan resolusi untuk mendapatkan

trofi untuk MU pada tahun ini. "Ya, secara profesional, (resolusi) yang baru saja saya sebutkan, ini soal trofi. Saat ini kami tidak terlalu memikirkannya, saat ini adalah soal mencapai posisi di mana Anda bisa meraih trofi. Jalan masih panjang, khususnya musim ini, kami bahkan belum setengah jalan, masih banyak pertandingan," kata Ten Hag di situs resmi MU.

Kembali ke hasil MU kontra Reading, Casemiro sekali lagi membuktikan bahwa MU tidak sia-sia memboyongnya dengan harga 70 juta Euro dari Real Madrid. Berkat pengalamannya meraih lima gelar Liga Champions, Casemiro menjadi sosok teramat penting di pos lini tengah Man United.

Segudang pengalaman Casemiro disebut Ten Hag sebagai faktor yang membuat pemain asal Brasil itu menjadi gelandang yang cerdas. Selain piawai mengolah bola, Ten Hag menyebut Casemiro memiliki kreativitas dan wawasan taktik mumpuni.

"Dia (Casemiro) sangat penting dengan semua pengalamannya tetapi dia adalah

pemain yang sangat cerdas dan cerdas. Dia tahu posisinya, bagaimana menangani bola dan juga dia juga kreatif dan kami sangat senang dengannya. Dia adalah penting untuk peningkatan tim," kata Ten Hag dilansir BBC.

Sosok Casemiro pun terbukti sangat berpengaruh untuk Manchester United. Hal itu terbukti dalam kekalahan 2-3 dari Arsenal di Liga Inggris 2022-2023 pekan lalu ketika Casemiro menjalani skorsing. Ketika itu, Casemiro harus absen lantaran akumulasi kartu. Alhasil, lini tengah United kehilangan keseimbangan dan harus diacak-acak para pemain Arsenal.

MU saat ini tengah berada dalam tren positif dan mampu bersaing dalam perebutan gelar juara di sejumlah kompetisi bergengsi. Melihat hal itu, Fred mengaku optimis jika timnya bisa meraih gelar juara di musim ini.

"Saya merasa sangat bangga telah mencapai pencapaian ini. Menjadi pemain Brasil dengan penampilan terbanyak di Manchester United tidaklah mudah. Bermain di klub besar

dan mencapai ini membuat saya sangat bangga dan saya harus berterima kasih kepada semua orang yang mendukung saya. Saya berterima kasih kepada klub karena telah membukakan pintu untuk saya, saya berterima kasih kepada para penggemar atas dukungan mereka. Merupakan suatu kehormatan untuk mencapai ini di sini di klub," ungkap Fred, dilansir dari laman resmi Manchester United.

Yang juga menarik perhatian dari laga itu adalah penampilan Harry Maguire. Ia yang sempat terpinggirkan di skuad Manchester United sejak awal musim ini berjuang keras untuk bisa mendapat kepercayaan Ten Hag. Ini menjadi kali kedua Maguire menjadi starter pada tahun 2023. Kapten Man United itu sebelumnya tampil penuh kala timnya menang 3-1 atas Charlton Athletic di perempatfinal Piala Liga Inggris.

"Saya menjaga diri saya sendiri. Sudah dua setengah minggu sejak start terakhir saya. Saya telah bekerja keras dalam latihan," kata Maguire usai laga Man United vs Reading, dikutip dari BBC. vit

## Ini Impian Joao Felix di Chelsea

LONDON (IM) - Joao Felix punya impian khusus di Chelsea. Pemain Portugal itu mengungkapkan ingin punya akhir yang manis dalam kariernya bersama The Blues.

Joao Felix dipinjam Chelsea dari Atletico Madrid pada bursa transfer Januari ini. Biaya meminjam pemain 23 tahun itu sebesar 9,75 juta Poundsterling.

Hanya sayang, debut pahit dialami oleh Joao Felix dengan Chelsea. Dia menerima kartu merah karena melakukan pelanggaran keras pada pemain Fulham. Joao Felix ingin melupakan penampilan tak bagus itu. Dia ingin menunjukkan diri pada sisa musim di Chelsea.

"Ini bukan mengenai bagaimana awalnya, ini mengenai bagaimana akhirnya. Segera kembali, Blues. Terima kasih dukungannya," kata Felix dalam keterangan Di Instagram

pribadinya @joaofelix79.

Chelsea sudah banyak belanja sejak dibeli oleh Todd Boehly. Tim London barat itu sudah membelanjakan uang 465 juta Poundsterling, atau setara Rp8,6 triliun.

Sejauh ini, Mykhailo Mudryk menjadi pembelian paling mahal Chelsea. Pemain asal Ukraina itu ditebus dari Shakhtar Donetsk dengan nilai transfer 88 juta pound sterling.

Joao Felix dipinjam ke Chelsea karena dianggap gagal di Atletico Madrid. Dia mencatatkan 131 pertandingan dengan sumbangsan 34 gol dan 18 assist di semua ajang.

Jika melihat penampilan Joao Felix

bersama Portugal di Piala Dunia 2022 lalu, sebenarnya me mberikan harapan untuk Chelsea. Maka, patut ditunggu sepe rti apa perform sang pemain di laga-laga selanjutnya di Liga Inggris. vit

JOAO FELIX  
Pemain Chelsea

## Pedri Menangkan Barcelona

GIRONA (IM) - Barcelona sukses mengalahkan tuan rumah Girona dalam lanjutan Liga Spanyol yang berlangsung di Estadi Montilivi, Minggu (28/1) malam WIB. Gol tunggal Pedri di menit ke- 61 mengamankan tiga poin untuk Barcelona.

Hasil itu membuat Barca menjaga konsistensi kemenangan dan bertahan di puncak Klasemen Liga Spanyol dengan 47 poin dari 18 laga.

Pedri yang jadi pembeda di laga itu, mendapat pujian dari pelatih Xavi Hernandez. Pedri sejinjanya masuk sebagai pemain pengganti, menggantikan Ousmane Dembele di menit ke-26. Barulah di babak kedua, Pedri bergerak lebih ke depan dan akhirnya gol pun datang.

"Pedri adalah pembeda. Dia bisa melihat ruang dan menyelesaikan peluang. Apalagi dia bisa mencetak gol, maka kita akan berbicara soal salah

satu gelandang terbaik di dunia pada usia 20 tahun," kata Xavi dilansir dari Marca.

Akan tetapi, Xavi Hernandez mengingatkan Barcelona untuk dapat memanfaatkan tiap peluang dan cepat membongkar pertahanan lama. Itu supaya tidak menyusahkan diri sendiri yang berujung tumpul di depan. "Kami harus lebih tenang dan lebih berani ketika berada di wilayah lawan," ujarnya.

Meski masih berusia sangat muda, berusia 20 tahun. Pedri telah memainkan peranan penting bagi Barcelona maupun Timnas Spanyol. Di musim ini saja, dia sudah mengemas 26 penampilan dengan mencetak enam gol bersama Barca. vit

PEDRI  
Pemain Barcelona

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com